

Bonjour à tous et bienvenue à mercredi matin..

C'est le côté de Stephen White ici de uptrend.com..

En pré-commercialisation ce matin, les contrats à terme sur indices boursiers sont en baisse dans tous les domaines..

Jusqu'à présent, il semble que nous allons voir une petite vente le dernier jour de mai..

Maintenant, nous réalisons que l'argent automatique arrive sur le marché..

Le marché s'en rend également compte..

Ainsi, bien que nous puissions voir un biais haussier à la fin du mois, si le marché veut aller.

plus bas, ce biais haussier peut aider à atténuer toute pression à la baisse..

Nous sommes toujours aux prises avec le plafond de la dette qui n'a pas encore été résolu..

Maintenant, hier ressemble à un sommet du marché..

Nous avons vu des signaux de retournement baissier et.

certaines symboles significatifs tels que les semi-conducteurs..

Nous avons vu NVIDIA reculer après avoir atteint un nouveau sommet..

Broadcom a fait une grosse mise à jour hier et.

puis inversé vers la clôture, fermant plus bas le jour..

Donc une grosse journée de retournement baissier pour Broadcom, Microsoft, Meta..

Ces actions ont toutes eu des jours d'inversion baissière.

mardi, et cela pourrait marquer le sommet de ce mouvement sur le marché..

Nous devons simplement attendre et voir..

Maintenant, le Nasdaq est loin d'être vendu.

signal entrant dans l'action commerciale de mercredi..

Notre prochain objectif mathématique était de 359,38. Je n'ai pas pu m'y rendre hier..

Cela ne veut pas dire que nous ne pouvons pas y arriver..

C'est juste que nous n'y sommes pas allés mardi..

Il y a le S&P 500..

Il a atteint notre prochain objectif avant de reculer à 421,88. Fermé à 421.18, beaucoup de.

les gens cherchent à voir si le marché peut se déplacer au-dessus et se maintenir au-dessus de 420..

Maintenant, nous parlons souvent du fait que le S&P 500 est pondéré en fonction de la capitalisation boursière.,

et c'est pourquoi nous surveillons le plus les actions à grande capitalisation pour voir où elles vont.

parce qu'ils tireront ou pousseront le reste du marché..

Nous savons donc qu'Apple est beaucoup plus.

attente importante et une entreprise beaucoup plus importante dans le S&P 500 que.,

disons, UPS, même s'il s'agit d'un nom connu ou d'un visa..

Ces actions sont beaucoup plus petites lorsque vous les examinez en fonction de la capitalisation boursière que.

Apple ou Microsoft ou Google ou Amazon ou Tesla, qui sont des entreprises beaucoup plus grandes..

Maintenant, si nous regardons le S&P 500 équipondéré, donc chaque action du S&P 500.

avait une représentation égale, le marché serait très différent..

Voici donc à quoi cela ressemble lorsqu'il est pondéré en fonction de la capitalisation boursière..

C'est à quoi ça ressemble quand c'est équipondéré..

Et comme vous pouvez le voir, quand vous mettez tous les.

Les actions du S&P 500 côte à côte, le marché ne se porte pas très bien en ce moment..

Maintenant, quand on regarde le pourcentage d'actions qui se négocient actuellement au-dessus de leur 20.

moyenne mobile journalière, ce qui est vraiment effrayant, c'est le fait que même.

bien que le Nasdaq atteigne de nouveaux sommets en ce moment, seulement 52,47 % du Nasdaq 100.

% et 51,51 % du Nasdaq lui-même sont au-dessus de leur moyenne mobile de 20 jours..

Nous pouvons voir que le TSX est le plus faible..

Nous constatons beaucoup de pression sur le TSX.

avec les banques qui ont des problèmes en ce moment, et nous avons des stocks d'or en forte baisse..

Cela exerce certainement une pression sur le TSX..

Le DAO 30, seulement un tiers des stocks en.

le DOW 30 est au-dessus de sa moyenne mobile à 20 jours..

Donc c'est vraiment effrayant, le fait que le Nasdaq atteigne de nouveaux sommets et seulement 52 %.

des actions du Nasdaq 100 se négocient actuellement au-dessus de leur moyenne mobile sur 20 jours..

Eh bien, qu'est-ce qui a fonctionné et qu'est-ce qui n'a pas fonctionné hier ?.

Eh bien, sur le S&P 500, c'était de la consommation discrétionnaire..

C'était le grand gagnant suivi des valeurs technologiques..

Et comme vous pouvez le voir, nous avons eu un gros recul avant la clôture..

Et puis l'immobilier, ce sont les grands gagnants..

Les grands perdants étaient les biens de consommation de base..

L'énergie, qui s'est renversée hier des deux côtés de la frontière..

Et puis les actions des soins de santé ont atteint un nouveau creux pour ce mouvement..

En ce qui concerne le marché canadien, nous étions en baisse partout hier..

C'était donc les actions énergétiques qui étaient les plus importantes.

perdants en termes de pourcentage, suivis des matériaux faisant un nouveau creux pour ce mouvement..

Et puis nous avons vu les soins de santé reculer..

Ensuite, en regardant les actions aurifères, elles ont atteint un nouveau creux hier..

Les financières reculent d'un peu plus de 1 %..

Les banques ont baissé de plus de 1 %..

Et quand nous regardons les banques, nous avons la Banque de Montréal toujours sur un signal de vente..

Hier, nous avons la Banque de Nouvelle-Écosse qui négocie dans le canal..

Une clôture sous 66,10 mercredi nous donnerait un signal de vente..

Ensuite, en ce qui concerne la Banque CIBC, nous recherchons un.

fermer en dessous de 56,21. Pas de changement de tendance pour le National..

Il a annoncé ses bénéfices ce matin, alors.

nous devons voir comment le marché réagit à cela..

Puis la Banque Royale, pas de changement de tendance là-dedans..

Un nouveau plus bas pour ce mouvement pour la Banque TD, toujours sur un signal de vente, pas de changement là-bas..

Finissons ce matin.

présentation avec un aperçu des matières premières..

Et il y a du pétrole brut qui est revenu hier sur un signal de vente..

Encore en baisse dans le pré-marché ce matin, c'est aussi vrai pour le gaz naturel, toujours sur.

un signal de vente, cherchant à voir si les récents plus bas se maintiendront..

Puis en regardant le cuivre, le cuivre est monté dans le canal hier, retiré.

entrer dans la clôture, clôturer plus bas le jour..

Maintenant, nous avons eu une inversion pour l'or..

Il se négocie toujours en dessous de la ligne de canal inférieure, donc aucun changement là-bas..

C'est en hausse de 40 cents sur le marché avant la dernière fois que j'ai vérifié ce matin..

L'argent a eu une journée de retournement haussier lundi..

Petit recul hier, se négociant toujours sous la ligne inférieure du canal..

Et puis finissons avec le bois..

Bien sûr, il y a quelques années, le bois.

criait, et maintenant ça crie à la baisse..

Donc pas de changement de tendance pour le bois..

Les prix du bacon devraient baisser en ce moment..

Nous voyons des porcs vivants tout en bas du graphique en ce moment..

Et puis la viande de hamburger, en revanche, devrait coûter cher.

dans la saison des barbecues, c'est dommage..

Bon, c'est tout pour la présentation de ce matin..

A la recherche de vente à l'open le mercredi matin..

Passe une bonne journée..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est jeudi matin..